

Saint-Rémy-de-Provence Sotheby's International Realty

6 Pièces

145 m²

Réf. VP8-1214

1 690 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement nichée dans les hauteurs de Maussane les Alpilles, à proximité immédiate des commerces du centre du village, du golf du domaine de Manville et des espaces naturels des Alpilles, découvrez cette charmante villa de 145 m2 habitables offrant un cadre de vie calme et arboré, le tout sur un terrain clos et planté de 1496 m2. Entièrement rénovée en 2025, cette maison allie confort de vie, espace et praticité. L'intérieur se compose d'une belle pièce de vie lumineuse avec cheminée, semi ouverte sur une cuisine parfaitement équipée avec îlot central. Le rez de chaussée comprend deux belles ...

Ideally nestled in the hills above Maussane-les-Alpilles, just steps from the village center's shops, the golf course of Domain de Manville, and the natural landscapes of the Alpilles, discover this charming villa offering a peaceful, tree-lined setting on a fenced, landscaped lot of 1,496 m². Fully renovated in 2025, this home combines comfort, space, and practicality. The interior features a beautiful, bright living area with a fireplace, partially open to a fully equipped kitchen with a central island and a wine cellar. The ground floor includes two large bedrooms, a bathroom, and a ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

